



# DOMAINE DES CLAIRES

Thierry & Jonathan Guillon



**VINS**  
Charentais

**PINEAU**  
des Charentes

**COGNAC**



*Vignerons par passion  
depuis six générations*

*Six generations of passionate winegrowers*





## Découvrez Un domaine familial préservé

Au Domaine des Claires, l'amour du terroir et la passion du métier se transmettent **depuis six générations**. Vignerons et affineurs d'huîtres, nous sommes aussi les seuls bouilleurs de cru de la presqu'île d'Arvert : nous distillons notre cognac avec **l'unique alambic de la presqu'île !**

Depuis 2020, **le vignoble est cultivé en agriculture biologique**. Plus que l'obtention d'un label, il s'agit là d'une étape vers une importante refonte de nos pratiques visant à donner une place essentielle aux plantes, aux arbres et au cycle naturel du sol.

### Discover A well run family vineyard

Winemakers and oyster-farmers **for six generations**, we have been making our wine with passion and with respect for our terroir. We distill our cognac in **the only copper still in the peninsula**.

Since 2020, **the vineyard is cultivated organically**. This is a development of our practices which gives an essential role to plants, trees and the natural cycle of the land.

## Visitez Nos vignes et notre chai

En venant au domaine vous serez toujours invité à en visiter le cœur - le chai et la distillerie - et à **déguster nos produits**. Profitez des visites guidées pour prolonger l'immersion : vous traverserez nos vignes et découvrirez nos méthodes de vinification et d'élaboration du cognac et du pineau des Charentes.

### Visit Our vineyard

You are welcome to come and visit: our distillery, our cognac ageing cellar and, most of all, **taste our products**.

You can also book a guided tour where you will learn all there is to know about working in the vineyard, our wine-making processes and ageing of our delicious pineau des Charentes and unique cognac.

**Visites, ateliers, concerts...**  
**Suivez notre actualité !**  
[www.domainedesclaires.fr](http://www.domainedesclaires.fr)

# Dégustez Nos vins et spiritueux

Situés majoritairement sur des terres grises dérivées de la craie, nos terroirs sont propices à la **culture de cépages variés**: colombard, sauvignon, chardonnay, ugni blanc, merlot, cabernet franc, cabernet sauvignon.

## Vins Charentais

Blancs, rouges ou rosés, légers et fruités ou plus structurés, ils sont régulièrement médaillés.

## Pineau des Charentes

Délicieux à l'apéritif, notre pineau des Charentes accompagne aussi délicatement melon ou foie gras.

## Cognac

Une large gamme de cognacs VS, VSOP, XO et XXO à déguster seuls ou en cocktail, et même en cuisine pour des recettes haut de gamme !

## Enjoy Our products

### Vins Charentais

Fine and fruity wines: colombard, merlot, cabernet... Taste our different varieties regularly awarded at the tasting competition.

### Pineau des Charentes

Perfectly delicious as an aperitif, it is a wonderful accompaniment for melon, foie gras...

### Cognac

A large variety of cognacs including the VS, which can be drunk in cocktails, or the more rarified XXO, with its rich flavour. Try our recipes suggestions.





# Domaine des Claires

2 rue des Tonnelles  
17 530 Arvert  
05 46 47 31 87

[www.domainedesclaires.fr](http://www.domainedesclaires.fr)

[contact@domainedesclaires.fr](mailto:contact@domainedesclaires.fr)

 Domaine des Claires



juin 2024 - Photos: Jean-Yves Sérandour - Graphisme: Étienne Pourveau

## Vente à la propriété

**Des vacances de Printemps aux vacances de la Toussaint et période de Noël (15 au 31 décembre)**

Du lundi au samedi : 9h30 - 12h30 et 14h30-19h.

Jours fériés : 9h30 - 12h30.

**Le reste de l'année**

Du mardi au vendredi : 15h-18h. Le samedi : 10h-12h30 et 15h-18h.

Ou sur rendez-vous.

Fermetures en janvier (semaine 2) et 1<sup>ère</sup> semaine des vacances de février (Zone A)

## Visite de groupe : contactez-nous!



L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ, À CONSOMMER AVEC MODÉRATION